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ADN Canal 40, El Financiero y Joaquín López Dóriga –él muy indignado en sus alocuciones
para Radio Fórmula– entre otros medios y profesionales del periodismo aseguraron que los
medios podrían ser castigados por decir la verdad si se considera que ésta desprestigia a
alguien. No es cierto y la ...
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